



Après avoir achevé ses études à l'ECAL (École cantonale d'art de Lausanne) et à l'Art Center College of Design, Europe, Frédéric Dedelley (né en 1964) ouvre son studio de design à Zurich en 1995. Ses projets, qu'ils soient purement fonctionnels ou symboliques, dans le champ des produits ou de l'architecture intérieure, se distinguent par une démarche narrative et sont souvent inspirés du design anonyme qu'il traque, tel un « design detective », au fil de ses voyages. Son paravent paré de bois rappelle des haies ou des lambris provisoires. On peut le positionner où l'on veut dans l'espace et sa flexibilité serpentine lui permet de tenir sans supports.

<https://www.eguide.ch/fr/objekt/rica-wogg-39/>